

ÉCONOMIE

Le Parc Argonne découverte investi par les entreprises ardennaises

Hier, le 14^e « Speed dating business » organisé par la chambre de commerce et d'industrie des Ardennes se tenait au PAD, un rendez-vous devenu incontournable.

Les entreprises ont répondu « présent » au rendez-vous. Ils étaient plus de 80 personnes représentant une cinquantaine d'enseignes à s'être rendues au parc Argonne découverte (PAD) pour participer au 14^e « Speed dating business » organisé par la chambre de commerce et d'industrie des Ardennes. « L'objectif est de donner l'opportunité à des entreprises de se rencontrer pour faire des affaires dans un cadre inhabituel », indique Valérie de La Ville Fromoit, manager du pôle services de la chambre de commerce et d'industrie des Ardennes.

Se sont succédé, tout au long de la matinée, des rendez-vous programmés de 15 minutes, remis aux professionnels participants le matin même. Simultanément, s'est déroulé le showroom des associations à caractère économique, ainsi que des



L'événement a regroupé 80 % d'entreprises ardennaises et 20 % d'entreprises hors département dont 10 % originaires de la Marne.

« Ce que j'aime c'est l'idée d'ouverture vers les autres et la possibilité de rencontrer d'autres entreprises »
Nicolas Retel, PDG Apave

professions libérales : experts-comptables, huissiers et notaires. « Nous organisons deux speed dating par an. Mais c'est la première fois que nous l'organisons en plein air et le moins qu'on puisse dire c'est qu'avec ce beau temps nos invités apprécient », confiait le manager. Nicolas Retel, PDG de la société Apave de Charleville-Mézières, spécialisée dans le contrôle et la sécurité des biens et des personnes fait partie des habitués de l'événement : « J'en ai fait beaucoup, je ne sais plus exactement

combien. Mais c'est un rendez-vous que j'essaie d'honorer à chaque fois que j'en ai l'occasion. Ce que j'aime, c'est l'idée d'ouverture vers les autres et la possibilité de rencontrer d'autres entreprises. C'est souvent fructueux sur le long terme ».

Nicolas Retel a pu au cours de la journée participer à 6 rendez-vous planifiés, « mais j'ai aussi pris des contacts en marge du planning établi, c'est aussi cela l'intérêt ».

Vincent Bouret de la société Action drones de Charleville, participait, lui, pour la 12^e fois au « Speed dating ». Un rendez-vous qu'il ne manquerait pour rien au monde. « J'essaie de participer à ces rencontres le plus possible. C'est un cadre différent de celui de d'habitude, c'est plus libre et plus convivial. Pour moi c'est le lieu idéal car j'aime l'idée de travailler avec tout le monde », dit-il.

Présent sur les lieux, Maël Four-

rier-David, directeur général des services de la communauté de communes de la gestion du PAD, s'est dit satisfait du déroulement de l'opération : « L'une des missions de la 2C2A est d'assurer le développement économique. Accueillir une manifestation telle que celle-ci va en ce sens. Nous sommes ravis que ça marche, surtout en ce lieu qui permet de capter tous les types de public ».

NAÏM AYACHE

Les mardis de l'innovation dans les services

Suite à la publication du guide **Innover dans les services** et après le succès de la conférence d'octobre, la CCI Ardennes poursuit sa démarche de promotion de l'innovation dans les services en proposant une série de rendez-vous. À destination de tous les prestataires de services désireux de comprendre les mécanismes de la création et de la prospective, ces rendez-vous se déclineront

sous forme d'ateliers thématiques. Au programme : le 24 mars, faire émerger l'idée, séance de créativité ; juin 2015, structurer et manager son projet ; septembre 2015, développer et réaliser son projet ; novembre 2015, vendre l'innovation au marché ; 1^{er} trimestre 2016, pérenniser l'innovation, l'innovation permanente. Contact : v.delaville-fromoi@ardennes.cci.fr. Tél. 03 24 56 62 35.